

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Perlindungan hukum yang ditujukan kepada konsumen sangat diperlukan melihat masih banyak peraturan yang dilanggar khususnya oleh para pelaku usaha dalam kasus beredarnya kue brownies dan coklat yang mengandung ganja. Perlindungan hukum yang sifatnya preventif dapat dilakukan dengan mendengarkan aspirasi berupa keberatan maupun keluhan dari masyarakat dalam rangka membentuk peraturan perundang-undangan yang tepat dan sesuai. Sedang perlindungan represif dapat diwujudkan melalui penegakan hukum bagi setiap pelanggarnya serta pemberian sanksi yang tegas. Sejauh yang penulis temukan, BNN telah menangkap para pelaku, mengumpulkan barang bukti dan memblokir situs website yang digunakan sebagai media penjualan. Dan masih berkaitan dengan beberapa hal diatas konsumen dapat pula mengadakan segala kerugian yang diterimanya kepada Badan Penyelesaian Sengketa Konsumen sebagai lembaga yang bertugas menyelesaikan sengketa konsumen diluar peradilan (non litigasi). Perlu diperhatikan pula adalah adanya harmonisasi hukum dan kejelasan antara undang-undang yang terkait, sehingga dapat tercipta perlindungan hukum terhadap konsumen yang lebih baik yang mampu memenuhi serta melindungi hak-hak konsumen.

## 5.2 Saran

1. Bagi masyarakat disarankan agar memilih dan membeli produk makanan yang memiliki izin edar resmi dari badan yang berhak mengeluarkan izin edar seperti Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) atau Dinas Kesehatan setempat. Selain itu juga harus terlebih dahulu memahami hak-hak yang seharusnya didapat sebagai konsumen, sehingga tidak mengalami kerugian maupun sengketa dengan pelaku usaha.
2. Bagi pelaku usaha diharapkan untuk lebih memahami mengenai hak dan kewajibannya sebagai produsen. Selain itu juga harus lebih bertanggung jawab dan tidak melanggar perbuatan-perbuatan yang dilarang baginya sesuai yang diatur dalam peraturan perundang-undangan. Tidak lagi mementingkan keuntungan pribadi dengan jalan yang dapat lebih merugikan konsumen.
3. Bagi pemerintah atau aparat penegak hukum hendaknya dalam melaksanakan pengawasan terhadap peredaran makanan dan narkotika perlu ditingkatkan, tidak ragu dalam memberikan sanksi yang tegas pada setiap yang melanggar. Selain itu juga diharapkan tercipta kerjasama yang baik antara pihak-pihak yang terkait agar mampu melindungi konsumen secara nyata.
4. Bagi Lembaga Perlindungan Konsumen juga dituntut untuk lebih aktif dalam perannya melindungi konsumen. Penulis juga mengharapkan agar Lembaga Perlindungan Konsumen dapat bekerjasama secara baik dengan pihak-pihak lain dalam mensosialisasikan mengenai pentingnya perlindungan bagi konsumen.

